

Une délégation d'élus cubains visite à Bruxelles le siège du Parlement européen



Bruxelles, 19 oct. (RHC/PL).- Une délégation d'élus cubains a visité à Bruxelles le siège du Parlement européen

La délégation cubaine qui est conduite par la vice-présidente de l'Assemblée Nationale de Cuba, Ana Maria Mari Machado, a été accueillie par Dimitrius Papadimoulis, vice-président du Parlement européen.

Au cours de la rencontre Ana Maria Mari Machado a expliqué à ses interlocuteurs le processus de mise à jour du modèle économique et social qui a lieu dans notre pays.

Elle s'est également référée aux actions entreprises pour perfectionner le système démocratique cubain à tous les niveaux et elle a échangé des vues sur les perspectives s'ouvrant à la coopération entre les deux parlements.

La chef de la délégation cubaine a également parlé aux élus européens de l'appel lancé par l'Assemblée Nationale aux Parlements du monde entier pour qu'ils appuient la lutte que mène notre pays pour la levée définitive du blocus de Cuba.

La délégation cubaine avait été également accueillie par Louis Michel, coprésident de l'Assemblée parlementaire ACP-UE, (Asie, Caraïbes, Pacifique-Union Européenne).

Ana Maria Mari Machado a mis l'accent sur le rôle joué par Louis Michel dans le développement des relations entre Cuba et l'Union Européenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/109271-une-delegation-delus-cubains-visite-a-bruxelles-le-siege-du-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba